

# BHAYANGKARA

## Patroli Malam Hari Di Jalur Jalur Rawan Untuk Mencegah Kejahatan Dalam Rangka Omb Pemilu Damai 2024 Dan Ops Lilin Lodaya 2023/

Panji R - [CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 27, 2023 - 09:13



**KAB. CIREBON** - Personil Polsek Plered Polresta Cirebon Polda Jabar, Dalam memelihara Kamtibmas tetap terjaga dengan baik anggota piket Polsek Plered dalam melaksanakan tugas selalu melakukan patroli di wilayah hukum polsek Plered ke jalur rawan dan Obyek vital dan berdialogis serta menghimbau

kepada masyarakat agar selalu waspada dan memberikan rasa aman dan nyaman di wilayah hukum Polsek Plered, dan patroli dialogis serta melaksanakan ATM2 dan kontrol bank BRI desa Tegalsari di wilayah polsek Plered dan patroli KRYD melakukan pemeriksaan sajam terhadap para pemuda yang sedang nongkrong dipinggir jalan di raya di wilayah hukum Polsek Plered, hal ini dilakukan utk menekan angka kriminalitas serta bin kamling untuk memberi rasa aman kepada pengguna jalan, baik dari wilayah hukum Polsek Plered maupun luar kecamatan, dilanjutkan patroli dialogis dengan warga guna memberi rasa aman dan nyaman, dilanjutkan patroli genk motor, dengan adanya kegiatan Ops. Lilin Lodaya 2023/2024 dan Patroli OMB Pemilu Damai 2024 Polsek Plered tersebut sangat terasa sekali kehadirannya bagi masyarakat terutama pada saat malam hari yang sepi dengan aktifitas, karena merasa aman dari gangguan para pelaku kejahatan, dengan demikian para pelaku jalanan merasa terhambat dalam melakukan aksinya karena tidak ada lagi kesempatan, dan ini semua karena kehadiran anggota patroli Polsek Plered. Rabu,- (27/12/2023).

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K, M.H., melalui Kapolsek Plered AKP. UTON SUHARTONO, SH, mengatakan kepada masyarakat agar tetap tenang Guna menciptakan situasi aman kondusif khususnya di wilayah hukum Polsek Plered, anggota yang sedang melaksanakan tugas jaga diwajibkan untuk melaksanakan tugas patroli baik itu siang maupun pada malam hari di tempat tempat rawan, dengan demikian ruang gerak para pelaku kejahatan akan menjadi terhambat dalam melakukan aktivitas kejahatannya, karena kehadiran anggota Polsek Plered yang selalu melaksanakan patroli rutin di titik jam rawan, namun bukan itu saja anggota Polsek Plered, juga selain melaksanakan patroli dialogis juga melaksanakan patroli jalur dengan demikian akan tercipta situasi yang aman kondusif serta selalu memberi rasa aman kepada masyarakat.